
第３３回大津市企業局入札監視委員会会議録（要旨）  

 

 

１．開催日時  令和５年１２月７日（木） １０時００分から１１時００分 

２．開催場所  大津市役所 新館５階 ２５３会議室 

３．出席者   ８名 

        委 員 ５名  井形氏、杉澤氏、伊藤氏、西谷氏、佐口氏 

        事務局 ３名  契約管財課長、課長補佐、主任 

４．内容 

 

議事 

 

（１）入札及び契約手続の運用状況等の審議  

①入札方式別発注工事総括表について 

②入札方式別発注工事一覧表について 

③事案の抽出結果について 

④抽出事案説明書について 

（２）指名停止等の運用状況一覧表について 

（３）事務局からの連絡事項 

開発工事（供給申請）に伴うガス管布設工事に伴うアンケート調査等の 

進捗について 

 

《事務局説明》 

・入札及び契約手続の運用状況等の審議について 

入札方式別発注工事総括表について 

入札方式別発注工事一覧表について 

  入札不調案件一覧について 

 

《質疑》 

[委 員]入札不調となった案件の中には、全ての応札者が最低制限価格を下回って失格と

なったものもありますが、原因や対策として考えられることはありますか。 

[事務局]設計金額は国や県に準じた歩掛や労務単価に基づいているため、対策を講じるこ

とは難しいと考えます。 

 

 

《事務局説明》 

事案の抽出結果について（伊藤委員へ抽出依頼） 



・抽出事案(1)の説明 

 開発工事に伴う配水管布設替工事（３６－１４）及び供給申請に伴う低圧ガス本管布設

替工事（３５－３９）（雄琴五丁目、雄琴五丁目申請地外） 

〔一般競争入札〕 

 

《質疑》 

[委 員]応札結果について、1者だけが予定価格の範囲内で応札しており、他の応札者は予

定価格を上回っていますが、これは一般的な結果ですか。  

[事務局]今回の工事箇所は、開発区域の外周道路での水道・ガス管の布設替工事であり、

道路幅員も狭く、仮設配管をしないことから工事の難易度が高くなっており、予

定価格を上回る応札者もあったと考えます。また、水道・ガス管の布設替え工事

は、最近の傾向として、落札率が高めになってきています。 

 

 

《事務局説明》 

・抽出事案(2)の説明 

 送配水管布設基本設計業務委託（３５－１５）（際川三丁目ほか） 

〔一般競争入札〕 

 

《質疑》 

[委 員]設計委託の案件は落札率が低い傾向にあるのですか。また、僅差での価格競争も

多いのですか。  

[事務局]設計委託の案件の落札率は以前から低く、最低制限価格付近での、僅差での価格

競争も多くあります。 

 

 

《事務局説明》 

・抽出事案(3)の説明 

道路工事に伴う配水管移設工事（３６－２８）（平津一丁目ほか） 

〔受注希望型指名競争入札〕 

 

《質疑》 

 特になし 

 

 

 

 



《事務局説明》 

・抽出事案(4)の説明 

 和邇北浜（第１５工区及び第６５工区）管渠築造工事（和邇北浜） 

〔受注希望型指名競争入札〕 

 

《質疑》 

特になし 

《事務局説明》 

・指名停止等の運用状況一覧表について 

 

《質疑》 

特になし 

 

 

《事務局説明》 

開発工事（供給申請）に伴うガス管布設工事に伴うアンケート調査等の進捗について 

 

《質疑》 

特になし 

 

 

[委員長]全体を通して、他に意見や質問はありますか。 

《質疑》 

 特になし 

 

 

[委員長]他に意見や質問はありませんか。無ければ、本日審議した内容について、適正に

処理されていたと認めます。 


